

Senor ordinario N° 7 de fecha 15 de febrero de 1994.

Se inicia la reunión las 15 horas, presidido el Dr. Alcalde Don José Sandoval Gómez, asisten los Señores Concejales: Julio Muñoz Gómez, Orlando Baigues Muñoz, Mario Costanero Vega, Manuel Sánchez Mamilla, Ignacio Tepia Gatti y desempeñando el función como Tesorero González Vaca.

Se da lectura al acta de la reunión ordinaria N° 6, la cual es aprobada sin objeciones.

Correspondencia despachada oficio N° 7:

N° 25 del 9/2/94, dirigida al Sr. Carlos Lincerman, indicando que no se podrá asistir a invitación por coincidir el día con aniversario de los Dr. N° 26 del 10/2/94 al Sr. Gerente de Transguntas, solicitando agenda técnica para regulación transito vector centro, regímenes ganaderos para talis caballitos, N° 27 del 10/2/94 al Sr. Jaime Calisto, Presidente Comité Chacra Ranco, indicando los mecanismos que se tienen en sector.

Carta de fecha 10/2/94 del Sr. Gerente de Educación, en que solicita la celebración para la edición especial en diciembre de la zona para dar a conocer lo realizado por esa Jefatura Regional

Ord. N° 0290 de fecha 4/2/94 de la 3. Municipalidad de Valdivia
regocijando intercambios de niños o estudiantes.

Sr. Alcalde, que apuntó que, leemos que se boga este convenio para moltos niños de Chile si nunca conocieron el Norte de Chile.

Sr. Manuel Sánchez, que debería ser como un premio para los buenas alumnos.

El Concejo está de acuerdo en hacer este convenio, que premie a los jóvenes ejemplares y buenas, estudiantes de escasos recursos, local teniendo que realizarse para de año en el mes de Enero.

Carta del 9/2/94 del Diputado Electo Don Claudio Abramado Andrade, donde indica que está dispuesto a intercambiar ideas y proyectos que beneficien a la Provincia.

Se aprecia agradeciendo su deseo de colaborar y que se le invite al Concejo en una próxima fecha.

Reunión del Consejero San Miguel de Arenas para juicio político.

Sr. Alcalde, que puede informar que negó al gerente que esté fin de semana, con el objeto de proteger a de Perón oficial como

siempre al barrio, que les dio permiso para otros pueblos, con denuncia de heridas andaluzas, que hoy se le dan de un vecino, que tampoco se enteró al Club Sportivo Estudiantes para el mismo tipo de beneficio.

Carta de fecha 21/1/94 del Diputado Sr Juan A. Fernández Muñoz, en que adjunta oficio N° 11216 del 14/12/93 del Ministerio Vicepresidente Ejecutivo de Corpo, respecto al agua potable de los Angeles y oficio N° 3939 del 76 de diciembre pasado del ministerio de Justicia, referido a denegación presentación Cárcel Segundo de Lleras.

Sr. Julio Muñoz, que la obra de Los Angeles la está haciendo el constructor Corredor Comunitario por un monto de pesos de 174 15.000.-

Sr. Mario Contreras que la carta del Sr. Ministerio de Justicia no indica ningún cargo oficial.

Carta de fecha 8/2/94 de la Soc. San Cristóbal Ltda. Línea 7, referido a colonización o autorización de 3 casas para autoelevadores en calle Gamboa entre 01 y 45 grados.

Se dialoga sobre esto, que antes se le había indicado en Gamboa sector de la Cruz Roja, que como la ley actual no autoriza paraderos en estos lugares se va a aguardar.

Sr. Alcalde, que lo correcto es entablar con la Confederación de Terceros, que si se preocupa de este tema y envíe copia a la Procuraduría del Trámite.

Se procede a dar denominaciones a las calles parajes de la Población Padre Hurtado.

Se dialoga largamente se dan diversos nombres, se concilia con el siguiente acuerdo, de conformidad a pleno guarda:

Calle uno: Carlos Emilio Barrios, Banderillero, suspiro que instaló la ley eléctrica particular en castros, fundador de una misma regional, de los cuales fue su propietario.

Paraje uno: Leocadio Araya Opazo, Director Prov. de Educación, era una cumbre particular en Tongoy, permaneció unida a su casa fabril.

Paraje dos: Directora Liceo de Niños, primera dona Sofía Muñoz Sbarra.

Paraje tres: Sr. Héctor Vera Riquelme, primer director de la Escuela de artesanos de castros.

Paraje cuatro: Sra. Zona Muñoz de Jerez, primera directora de la Escuela N° 2 de Niños.

Cofriá

Paraje Cofriá: Sr. Alberto Jiménez. Saito, profesor y periodista de los diarios provinciales y regionales.

Sr. alcalde, presenta pliego de la Pab. Chinchón donde se dejó un terreno por parte de la Comunidad Ferrocarrilera para que se haga un proyecto que abra en colegios los taxis colectivos y que se anexen el aérea solicitando parte de terrenos ferroviarios.

El concejo apoya favorablemente lo propuesto, el gobernador de Taxis en dicha población y quien acordado y seguido al Secretario de Transportes.

Sr. alcalde, que conversó con el Sr. Carlos Contreras de Escol sobre el estudio de la planta de tratamiento de aguas servidas, que le informó que en la licitación pública el operante más barato cabrería el doble del presupuesto que es de 114.40.000, que se volvería a llamar sobre este estudio.

Sr. Mario Contreras que el Municipio podría aportar datos y estudios menores para abaratar el presupuesto.

Sr. Julio Muñoz, que habría que reunir a los Parlamentarios para que agilicen esta materia, que consigan recursos a otros niveles, sugiere que la próxima licitación también juntas debará el faltarlos recursos a Israel.

Se dialogó sobre esto y se concluye con agraciar a los Senadores Genaro y Sigifredo con copia al Gen. Gob. Perov de Chimal, indicando que lamentablemente la lechada de Castrores cimbrada por lo que no las circunstancias de cambio acentuaron magnamente el problema de alaves y los impedimentos para crecer en el pleno salarial.

Sr. Ignacio Tapia entrega listado con calles con problemas de acera. Se aprecian solicitudes de colaboración a Vialidad.

Sr. Orlando Bárquez, informa que asistió a la presentación del Comisionado de Fútbol Caja Vermont, también estuvieron presentes el Concejal Tapia, que el Presidente de la Asociación Sr. Héctor Toro se reunió con Leemire, concejales, en cuanto al Concejo Municipal y recibió un galvano del cual hace entrega.



314

Se Alcalde que ayer colocado en la sala de Secretaría. Se resuelve la
sala de la Estancia, la cual deberá quedar finalizada la próxima
semana, para que el Dr. Heitor Casas Cardoso lo pinte por su cuenta con
el espejo, indica de que forma se han quedado los fondos, que se necesita
en estos momentos M\$400 para finalizar, invita al Concejo a considerar.

Se acuerda por unanimidad transferiría de M\$400 a la Organización
municipal destinada a la Escuela de la Estancia, se autoriza al Municipio
a hacer la modificación presupuestaria de rigor.

Tablea próxima reunión: Licitación dicta; Correspondencia despedida
dictado; varios.

Se finaliza la reunión las 19¹⁵ horas.

Martínez:

25

25

Díaz

25

25

B

25



Se inicia la reunión a las 15³⁰, presidido el Sr. Alcalde Don José Sandoval Gómez, asisten los Concejales Senadores: Ignacio Tapia Gutiérrez, Manuel Sánchez Mansilla, Mario Contreras Vega, Arturo Boenig Múñoz, Julio Muñoz García y de secretario el funcionario Teodoro González.

Se da lectura al acta de la reunión N° 7, la cual es aprobada con la siguiente alegación del Concejal Sr. Mario Contreras, donde dice: se antepongo para hacer las modificaciones presupuestarias de lugar, debe dirigirme al Alcalde ...

Correspondencia desgastada oficio N° 1:

N° 028 del 16/2/94 al Sr. Delegado Prov. de Serviu, consultándole sobre la mecánica operacional del Programa Especial de Zonas de Renovación Urbana N° 029 del 16/2/94 al Sr. Jefe Prov. de Vialidad, solicitándole cooperación para reparar diversas avenas con equipo de bacheo.

N° 030 del 16/2/94 a los Senadores Parlamentarios, solicitándoles mayores recursos en el nivel central para estudio de planta de tratamiento de aguas servidas.

N° 031 del 21/2/94 al Sr. Alcalde de Vallenar, aprobando intercambios de escalones.

N° 032 del 21/2/94 al Sr. Claudio Álvarez, agradeciendo derrota de colaboración y que me le invite a reunión en fecha próxima.

Ord. N° 057/348 de fecha 16/2/94 de U.S. Ministerio de Planificación y Cooperación-Mideplan sobre la localización del proyecto código BIP 20040529 "Reparación Liceo Politécnico B-33 de Castro" en que recomienda mantener la localización inicialmente propuesta.

Se hace entrega a los Sres. Concejales de foto copia.

Se dialoga largamente sobre este tema, se concluye que se deben responder con argumentos sólidos respaldados por informes técnicos que deberían enviar dentro de la semana, para fundamentar el cambio de lugar. - De acuerdo al Alcalde viaja a Sigo. solicita entrevista con gerenciero de mideplan para saber las facilidades de cambio de ubicación del Politécnico, las bases de datos que se tuvieron a la vista en la capital para verabues.

Solicitud de Telefónica del Sur para instalar cañón móvil desde el 25 al 28 de Febrero en curso en Plaza de Armas equinas calles Blancos con San Martín.

El Concejo opina favorablemente esta solicitud.

Señ. alcalde, informa que Telecom Celular le solicitó telefónicamente la instalación en Plaza de Armas del Celular, que reúna por 2 días diferentes. El concejo opina que es conveniente acoger la petición.

Se acuerda por unanimidad la siguiente modificación presupuestaria: Del Sub. 21 Item 03 año 005 se gasta al Sub. 25. Ítem 31 año 011 la suma de M\$ 6.000.-

Se ven las solicitudes para instalación de kioskos para venta diarios, cigarrillos y golosinas.

Se acuerda por unanimidad las siguientes autorizaciones de kioskos: Edith Eliana Ajida Torres, en Gabanino Riveros c/c. Gral Bagdadano, Yvona Alicia Abramado, en Gabanino Riveros frente al N° 7223.

Eliana Martínez Ajida, en Paraje Monjitos con San Martín - ord. N° 247 de fecha 16/2/94 del Delegado Pucr. de Servicio en que solicita documento que señale: Que la Municipalidad de Cartaya efectuaría la mantención permanente de sistema colectivo de alcantarillado de 60 viviendas progresivas de la población Padre Alberto Hurtado, mientras no se diseña y ejecute en el sector otro sistema de alcantarillado.

Se acuerda por unanimidad aprobar, contestando positivamente lo que solicita al Delegado Pucr. de Servicio Chilai:

ord. N° 246 del 16/2/94 del Sr. Delegado Pucr. de Servicio, en que da respuesta a lo solicitado por el Concejo con respecto a la calle o paraje San de Saavedra.

ord. N° 199 del 10/2/94 del Sr. Delegado Pucr. de Servicio en que remite fotocopia de ord. circ. N° 08 que transmite Decreto Supremo N° 94 de fecha 6/9/93 que permite desarrollar programas especiales tendientes a reparar, reconstruir, habilitar, sanear o ampliar viviendas con más de 10 años de uso y que fueron adquiridas a través de las instituciones del sector vivienda, autorizaciones legales a municipios. Se hace entrega de fotocopia a los Señ. Concejales.

ord. N° 050 de fecha 14/2/94 del Sr. Jefe Pucr. de Vialidad, en que da respuesta a solicitud de trámites de calles, indica que para ello podría ser necesario enviar al Municipio, que se venden en el mercado productos preparados, que su responsabilidad es por la Ruta 5 y el resto corresponde al Servicio.

Se alcalde, que la Universidad Autónoma de Temuco aplica una tasa del 50% a la Municipalidad, que hay un funcionario sr. Gallego que tiene una hija que salió bien en la junta de

apertura académica y no tiene recursos para que se realice, que se trata de un caso social.

Se acata también la petición de un Concejal que la situación del Sr. Guisell también es causa teniente presente.

Se acuerda por unanimidad transferir a la Corporación municipal hasta M\$ 520 para hijos de los hijos del Señor Gallegos y Guisell para estudios Universitarios o Técnicos, por partes iguales.

Sr. Mario Contreras, que se creó un fondo de becas para apoyar a los funcionarios y de la Municipalidad, a futuros propendrá un reglamento.

Sr. Alcalde, se expone el caso del teléfono celular de la Isla de Chelín, que el Sra. alcalde Viera lo denunció y que hay una duda pendiente que la cancelaría, pero que se presume que habrá otra duda desde la última balita a la recuperación en el Municipio, estima que no se puede dejar sin comunicación a la Isla, que habrá que garantizar a la Plta. de Vecinos cuya Directiva es nueva y está trabajando bien.

Se acuerda por unanimidad el trasladar teléfono celular de Isla de Chelín a la Plta. Vecinal, en caso de alguna duda pendiente se le hará el aparte a dicha sustitución.

Hacen abandono de la vereda los señores Señores Ignacio Tapia y Julio Muñoz, por tener que trasladarse a otro lugar de la comuna.

Sr. Alcalde informa que faltan hacer un tramo de 40 m² de la primera etapa de la Ruta Camperina, que se dispone de fondos para la segunda etapa de M\$ 32.000 presupuestariamente.

Vistos los planes, se acuerda por unanimidad hacer los 40 m² faltantes, haciendo las cotizaciones.

Sr. Mario Contreras hace recuerdo de la llamada a cotización privada para construir teatral de Pab. Carnito Henríquez, con 2 estados de gastos a mayo del presentando.

Sr. Alcalde, que lo más urgente para el próximo Festivo Costumbre es la ampliación de manos en otro sector, que faltan bancos en punto de acceso; cosa de unidad es una presundad, que mi positiva la atención al público por las mejoras realizadas.

Secretario, que se alinea el viernes del ferriero adquiriendo al San Católico, se puede hacer un camino por el borde alto del ferriero que salga al adquirido al Sr. Rodríguez para una segunda playa de estacionamiento, que no se permitiría nadar a los que no son ni artesanos ni tradicionales, se verá adelante es el módulo de los agricultores, algo didáctico que puede narse como por ejemplo los salmoneros pueden tener desde una ova al menor desarrollado, a la apertura de informaciones debe colocársele un signo; que se patenté en el Min. de Economía el logo y nombre del Festival Costumbrista Chilote.

En. Manuel Sánchez, que si hay posibilidad de aumento de los módulos, aplicar los antiguos a este sector, donde orientación a los módulos, para no molestar al humo, ampliar el camino de acceso de la Pab. Camilo Villegas hasta el Parque, que en la inauguración debe sobre una degustación con aporte de todos los módulos.

En. Mario Centurión, que la publicidad debe hacerse con tiempo y a último hora, que se tenga una red de locinos en el recinto, y la misma sea grande en todos los sectores.

En. Manuel Sánchez, que se fije una fecha definitiva en la segunda feria veneciana de Febrero que como algo definitivo.

En. Orlando Boíquez, que la fecha debe ser la más cercana al aniversario de la ciudad, que el terreno comprado al Sr. Rodríguez se nivele.

En. Mario Centurión, que el carmen la fecha este año permitió que la ciudad estuviera bien visitada por turistas en un lapso más prolongado, en el Festival gente ingirió sin pagar porque decían que se dirigían a arte moderno.

En. alcalde, que el día sábado ingresaron 6.425 personas y 1.750 vehículos, el día domingo 7.534 personas y 2.777 vehículos, en el año anterior cifras fueron de 6.726 personas y 1.256 vehículos el sábado y el domingo 8.487 personas y 1.295 vehículos.

Se comenta largamente sobre la fecha del festival costumbrista, habiendo diversidad de opiniones por lo que se dejó este tema a una próxima agendivididad.

Se remite conjuntamente a la sesión al Gen. Julio Monroy.

En. Manuel Sánchez, que la plta de vecinos de su sector quedó fuera festival; queriolita se haga estudio de pavimentación de la

calle Cañuelas cuando se dispara de recursos; que se pide como
Consejo a la Corp. Municipal un informe de cuales es el aforro con la
eliminación de los 8º años de niños de Lingue y Curahue; que en las
Escuelas hay cursos de 18 alumnos fundiendo un promedio tener
30 educandos y no abarca cuya, que no es justidado de quitarle la
posibilidad a niños del sector rural aunque el docente tenga 5 niños.

Sr. Alcalde, que el aforro se hace con la gente que vive del
sistema, que los propios vecinos tienen trasladados para que acaben algu-
nas plazas, que el exceso de cursos es culpabilidad de los Directores
que informan de sus matrículas.

Sr. Julio Muñoz, que no es conveniente sacar a los niños de
su habitad especialmente en el sector rural.

Sr. Mario Centurión, que es necesario racionalizar el agusto
económico de la Corp. Municipal, que en el caso de Lingue y Curahue si
dejar un profesor para 3 o 5 alumnos es una educación personalizada,
que los niños del sector rural al venir a escuelas mas competitivas
mejoran su preparación.

Toda problema viene: lectura del acta; correspondencia de gaceta
da y recibido; vamos.

Principales materias: 1) Modificación presupuestaria por M\$ 6.000, 2) aproba-
ción de 3 bieños, 3) opinar en que la Municipalidad mantendrá el sistema de
al contencillado 60 viviendas Pab. Sociedad Huntado 4) 2 bieños hasta por M\$ 5.200
5) Teléfono 3310 Chilín correspondiente a la Jta. Vivero 6) Don a Catez hoyo los
40 m² de la Feria Cooperativa. 7) Transferencia a la Corp. Municipal.

Sr. Alcalde informa que mañana debe viajar a Stgo.

para catalizar la implementación del Fisco Político, que hoy habló
con los encargados de Intendencia Regional le dijeron que las cotiza-
ciones deben ir a Pto Montt, lo que es bueno para generar en
lo que es malvivir (sillas y mesas como torreones de los internados),
que al final a mas tardar debe pagar las indemnizaciones
a los 77 docentes, que aún no llegan los M\$ 41.546 de la Gobernación
que hay un acuerdo de trazar fondos municipales para este año
y que es de un monto de M\$ 9.200.

Analizado, el Consejo acuerda por unanimidad transferir
a la Cooperativa Municipal la suma de M\$ 9.200 para indemnizar

de 17 funcionarios de dicha Corporación, como también facer la
transparencia inmediata de los fondos de la Sub- de Des. Reg. y admi-
nistrativa, facultándose al Alcalde para que se realicen las
modificaciones presupuestarias que sean procedentes. - Solvió lo con-
veniente de la inaplicabilidad del Libro Político no
avanza que se haga por cotización privada por summa del tiempo.
Se finaliza la reunión a las 21:15 horas.

Habíendum:

Mrs

Dorgueiro

